



福生二中だより

No. 8

令和5年12月8日発行

福生市立福生第二中学校

TEL 042(551)1970

校長 森保 亮

一年を振り返る

季節の移り変わりは早いもので、特に今年はそう感じます。今年は記録的な残暑が続き、先日涼しくなったと思ったら、外ではコートが手放せない気温になってきました。令和5年も、もう終わりです。皆さんにとってどのような1年だったのでしょうか。

今年一年を振り返るとき、常にこの言葉を念頭に置くようにしています。「自己を過大評価した瞬間から思考の硬直が始まる」。この言葉は、野球解説者、故・野村克也氏の言葉です。自分のしてきたことに自信をもつことも大事ですが、常に謙虚に考えることが大切。これは、中学生だけでなく、大人でも大切なことと思っています。

さて、年が明ければ令和5年度も残り3か月です。その3か月を有意義なものにするためにも、今年の課題を正しく捉え、改善に向けて取り組めることを期待しています。

各学年の取組

第1学年

川越校外学習発表会

先日の校外学習で学んだことを班でスライドにまとめて発表会を行いました。各班が発表に様々な工夫を施していました。



第2学年

茶道体験を実施しました

伝統文化の学習として茶道体験を行いました。当日は福生市茶道連盟から9名の方がみえて2年生全員にお茶をたててくださいました。



第3学年

地域連携による面接指導を実施しました

中学校卒業後の自らの生き方や考えを適切に伝える能力や表現力を高めるために、全生徒を対象とした面接指導を実施しています。今年度は、コミュニティ・スクール委員に面接官をお願いしました。



部活動でも頑張っています！ 【上位大会出場の結果】

今年度も多くの部活動で上位入賞を果たしています。その中でも上位大会に進出した部活動の結果をお知らせします。

■吹奏楽部

第23回東日本吹奏楽コンクール 金賞

■野球部

東京都中学校野球秋季大会 ベスト32